



Saint-Étienne

CLAYE SOUILLY



Saint-Germain
d'Auxerre

ANNET S/MARNE



Saint-Sulpice

FRESNES S/MARNE



Saint-Pierre et
Saint-Paul

MESSY



Saint-Léger

CHARNY



Saint-Denis

GRESSY



Saint-Pierre et
Saint-Paul

PRÉCY S/MARNE



Saint-Maxime ou
Saint-Mesmes

SAINT-MESMES



Saint-Pierre et
Saint-Denis

VILLEROY



Sainte-Trinité

CHARMENTRAY

SEMAINE DU 27 SEPTEMBRE AU 5 OCTOBRE 2025

Chers frères et sœurs,

En ce 26^{ème} dimanche du temps ordinaire, la liturgie nous permet d'entendre une parabole très originale dans laquelle se trouvent un double contraste et une situation totalement retournée. Un homme riche et vêtu de manière luxueuse fait chaque jour des festins et des banquets. Il est opposé à un mendiant qui gît à la porte, couvert de plaies. La seconde opposition met en scène les deux mêmes personnages mais, cette fois-ci après la mort. Le mendiant repose dans le sein d'Abraham, c'est-à-dire dans la joie céleste alors que le riche se trouve en enfer, au milieu des tourments.

Jésus veut ainsi nous mettre en garde contre notre égoïsme. Cet homme riche, en un certain sens, ne fait rien de mal. Ce n'est pas un péché que de faire un banquet ! Cependant il ne suffit pas, à celui qui vit dans la foi et dans la charité chrétienne, de ne rien faire de mal, il faut ainsi faire le bien.

Le riche dont il est ici question omettait justement de faire ce bien. Le pauvre Lazare était couché devant le portail, couvert de plaie. Il aurait bien voulu se rassasier de ce qui tombait de la table du riche. L'homme riche ne s'en préoccupe pas et il l'abandonne à son sort misérable. Il pense que ce n'est pas de sa responsabilité que de s'occuper des pauvres.

De la sorte, il établit entre eux une profonde séparation, il n'y a plus aucune relation. Chacun vit loin de l'autre. Les chiens sont plus compatissants que l'homme riche puisqu'ils viennent lécher les plaies du mendiant alors que lui ne fait rien.

Cette séparation qui a été établie par la conduite de l'homme riche durant sa vie terrestre, en crée un analogue après la mort. Jésus en parle en termes très forts. Un grand abîme a été mis entre vous et nous, pour ceux qui voudraient aller vers vous ne le puissent pas, et que de là-bas non plus, on ne vienne pas vers nous.

L'enseignement de cette parabole est très clair. Nous ne devons pas laisser s'établir une séparation entre nous et les pauvres, nos frères et sœurs qui souffrent et qui n'ont pas les moyens nécessaires pour vivre. Nous devons aller positivement à leur rencontre, prendre soin d'eux, nous préoccuper de leur bien.

Bonne semaine à toutes et à tous.

Père Clément Euloge RAJAONARIVELO

Samedi 27 septembre : 17h, à Fresnes, Baptême de Talya Rudeaux Amorim

18h, Messe à Fresnes

Journée de rencontre de la pastorale de la santé, de 9h30 à 17h à Grisy-Suisnes.

Dimanche 28 septembre : 10h30, Messe à Charny, suivie à 10h45, des Baptêmes de Arya Todorov, Enzo Mathurin Marseille, Raphaël Deleplace

Samedi 4 octobre : 15h30 à Charny, mariage de Charlène Philippe et Georges Alves Lemos

18h, Messe à Messy

Dimanche 5 octobre : 10h30, Messe des familles à Charny

11h45, Baptême de Alma Rustici

Intentions de messe pour les 27 et 28 septembre

Pour Emmanuel et Gilles Delaunet, Gérard Ribot, Lauric Lelièvre, Annick Houard, Halina Szczykutowick, Michelle Picron, Thérèse Langlois.

Obsèques

Jeudi 25 septembre : Annick Houard (79 ans), 10h à Charny

Secours Catholique

L'équipe du Secours Catholique de Claye remercie les Paroissiens qui ont bravé la pluie pour la soutenir lors de l'inauguration de leur nouveau local, la maison aux Tournesols, samedi dernier.

Fermeture de l'église de Claye

L'église de Claye est fermée pour travaux depuis dimanche dernier 21 septembre après-midi. Les messes du samedi à 18h seront célébrées dans les villages comme c'est l'usage.

Les messes du dimanche seront célébrées à 10h30 à Charny

A partir du dimanche 12 octobre, une messe sera célébrée chaque dimanche à 18h à la salle paroissiale de Claye.

Les messes de semaines reprendront à partir du mardi 7 octobre à la salle paroissiale de Claye. (rappel : mardi, jeudi, vendredi 8h30 et mercredi 18h30)

Paroisse de Claye-Souilly, téléphone : 01 74 92 62 05

E-mail : cathoclayeannet@gmail.com